

Una tregua en las obligaciones música y paellas - El Mundo Castellón al Día - 24/02/2018



Masiva asistencia de los alumnos en las Paellas de la UJI. EUGENIO TORRES

UNA TREGUA EN LAS OBLIGACIONES: MÚSICA Y PAELLAS

Los estudiantes de la UJI olvidaron por un día su rutina de estudio y celebraron la ansiada fiesta de las Paellas, todo un clásico en el panorama del ocio universitario en Castellón. Al ritmo de una música que nada tenía que

envidiar a los festivales de julio y agosto, los alumnos de todos los grados lucieron originales camisetas distintivas como si perteneciesen a tribus urbanas y convirtieron parte del campus en su particular pista de baile. A pesar de que muchos lamentaron la «escasez de baños», la creatividad y la diversión hicieron acto de presencia en el evento e incluso se cocinó una paella vegana.